

Actualités des publications 2015

Monnaies de Marseille et zone d'influence

Jérôme CASTA, Un exemple de la permanence des influences syracusaines sur le monnayage de Marseille au IV^e siècle av. J.-C. : le cas de l'obole "au chignon", *Cahiers numismatiques*, n° 206, décembre 2015, p. 3-7.

Jean-Albert CHEVILLON, Les oboles "greco-provençales" à l'hippaelectryon : un motif unique en numismatique, *Provence Numismatique*, n° 122, février 2015, p. 23-24. >>[En ligne](#)

Jean-Albert CHEVILLON, Marseille grecque : les rares hemioboles à la tête de satyre/corne du Ve s. av. J.-C., *OMNI*, juillet 2015, p. 9-12. >>[En ligne](#).

Jean-Albert CHEVILLON, Une obole "au crabe" provenant de la région de Nyons (Drôme), *Terres d'Eygues*, n° 56, novembre 2015, p. 39-42. >>[En ligne](#).

Jean-Albert CHEVILLON, Marseille grecque : un nouveau tértartémorion préclassique à l'hydrie, *Annales du Groupe numismatique du Comtat et de Provence*, 2015 p. 20-21.

Jean-Albert CHEVILLON et Andreas E. FURTWÄNGLER, Marseille archaïque : un premier diobole au pégase de bon style, *Cahiers numismatiques*, n° 205, septembre 2015, p. 7-10. >>[En ligne](#).

Jean-Albert CHEVILLON et Anthony LILLAMAND, Une obole "classique" de Massalia à la tête du Lacydon avec une inédite légende ionienne fautée, *Cahiers numismatiques*, mars 2015, p. 11-14.

Claude SALICIS, Un petit bronze à légende KPIΞOC découvert sur la colline du château à Nice (06 Alpes-Maritimes) et les petits bronzes "KRIXXOS" : état de la question, *Annales du Groupe numismatique de Provence*, XXX, 2015, p. 11-33.